

Deux médecins en poste à l'ambassade de Cuba en Chine pour contribuer à la lutte contre le coronavirus de Wuhan



La Havane, 3 février, (RHC).- Cuba a envoyé deux médecins à son ambassade en Chine pour contribuer à la lutte contre le coronavirus. Un tweet de l'ambassade cubaine précise que les médecins assureront des tâches de surveillance du coronavirus et de soutien au personnel cubain dans la prévention de l'épidémie.

Il y a trois jours, dans un message sur Facebook, l'ambassadeur cubain en Chine, Carlos Miguel Periera Hernandez, a précisé :

« De nombreuses personnes nous contactent pour s'enquérir de la situation de nos compatriotes vivant dans le pays, du fait de l'aggravation de la situation épidémiologique. Je peux confirmer une fois de plus qu'aucun membre de notre communauté vivant en Chine n'a été touché. Nous avons mis en place une situation exceptionnelle avec un plan de mesures qui répond à ce que nous avons appelé la Phase 2, et

nous prévoyons déjà les mesures de la Phase 3 que nous allons mettre en œuvre à partir du 1er février. Les informations sur la situation des résidents cubains sont mises à jour quotidiennement à travers l'ambassade et les consulats généraux, ainsi que sur le respect des mesures prises par le gouvernement chinois, tant au niveau local que national.

« Tout le personnel de la Mission d'État et les Cubains résidant dans les différentes régions ont été appelés à renforcer les mesures d'hygiène et sanitaires prévues pour prévenir la contagion, à éviter les regroupements publics, à prendre des mesures préventives de surveillance épidémiologique, et à suivre les indications données par les autorités locales dans les lieux où ils résident.

Les 92 jeunes cubains qui font des études actuellement en Chine sont en bonne santé. Parmi ceux-ci, une seule étudiante se trouve actuellement dans la ville de Wuhan, l'épicentre de l'épidémie, avec laquelle nous sommes en contact permanent.

« Les étudiants respectent les directives de leurs universités, qui ont pris des mesures supplémentaires pour restreindre l'accès des visiteurs, il leur est recommandé de ne sortir qu'en cas de nécessité et en respectant toutes les indications pour l'utilisation des masques et les mesures hygiéniques et sanitaires. Leur état de santé générale et leur température sont contrôlés, dans certains cas, jusqu'à deux fois par jour. Aujourd'hui, les 50 étudiants qui se trouvent à Pékin ont reçu des masques de type KN95, achetés par l'ambassade, tandis que les consulats généraux de Guangzhou et de Shanghai cherchent des alternatives pour se procurer des masques et les remettre aux étudiants qui en ont besoin dans leur juridiction respective.

« Par ailleurs, nous maintenons une communication directe avec les 10 citoyens cubains qui résident dans la ville de Wuhan, qui a été isolée et où le gouvernement met en œuvre sa stratégie d'alerte maximale. Tous sont en bonne santé et respectent les mesures de sécurité.

« D'une manière générale, la réponse de nos concitoyens a été exemplaire et nous ne doutons pas que cela sera toujours le cas.

« Au cours de cette période, en plus de remplir notre devoir de surveillance envers tous nos compatriotes, nous avons pu constater le travail remarquable, responsable et prioritaire mené par les autorités chinoises, qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour stopper la propagation du virus. Je réitère notre plus profonde gratitude pour les informations transparentes et actualisées reçues du ministère des Affaires étrangères, des autorités sanitaires et du gouvernement central, ainsi que des gouvernements locaux, par toutes les voies et dans différentes langues, qui nous ont permis de mieux réaliser notre travail de prévention et de prise en charge de nos compatriotes cubains en Chine. »

Il a également ajouté : « Les hauts responsables de notre Parti et de notre gouvernement, ainsi que l'ensemble de notre peuple, sont très attentifs à l'évolution de la situation, et au-delà de la préoccupation logique concernant notre santé à tous, nous avons apprécié la rapidité de la réponse et les mesures prises qui renforcent à leur tour notre confiance dans la capacité réelle de nos frères chinois pour gagner une fois de plus la bataille contre l'épidémie.

« J'appelle ceux qui, de manière irresponsable, se sont prêtés aux actions sans scrupules de certains médias toujours prêts à critiquer et à semer l'incertitude, au respect et au soutien que méritent nos frères chinois dans un moment aussi incertain et douloureux.

« Le dévouement et l'altruisme de ceux que le peuple lui-même appelle "les anges en blouse blanche" et la solidarité des Chinois face à cette situation, méritent toute notre reconnaissance et des remerciements particuliers. Nous vous rappelons que vous n'êtes pas seul, que nous sommes avec vous. La Chine et toutes les villes où nous nous trouvons sont aussi notre maison commune. »

Granma international

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/213558-deux-medecins-en-poste-a-lambassade-de-cuba-en-chine-pour-contribuer-a-la-lutte-contre-le-coronavirus-de-wuhan>



Radio Habana Cuba